

## Bäckerei Hug, Zürich (Schweiz)

Referenz



Die Anfänge der Bäckerei Hug aus dem schweizerischen Luzern reichen bis ins Jahr 1877 zurück, als Josef Hug-Meyer, von dem später der Hug-Zwieback seinen Namen bekommen sollte, seine Bäckerei gründete. Noch heute ist das Unternehmen im Familienbesitz und wird mittlerweile von der fünften Generation geleitet. Hug unterhält schweizweit 10 Filialen, von denen die neueste im Jahre 2013 in Zürich in der Birmersdorfer Strasse hinzukam.

# Bäckerei Hug, Zürich (Schweiz)

Referenz



## Bäckerei Hug, Zürich (Schweiz)

Referenz

